

Matanzas fortalece servicios de dermatología (+Audio)

Last Updated: Monday, 14 February 2022 18:36

Hits: 481

Para cuidar la piel de los yumurinos la especialidad de dermatología aumenta sus integrantes en la provincia de Matanzas y cuenta ya con 33 expertos distribuidos por los municipios del territorio.

Ello permitió también la apertura de una nueva consulta en el hospital general universitario Faustino Pérez Hernández, nos dice la jefa del grupo provincial de la mencionada disciplina doctora Yisel Piña Rodríguez.